

PRUPIÀ

Petite leçon de botanique



Buglosse crépue

DOC CM

Une erreur s'est glissée hier dans la rubrique « Le saviez-vous ? », en bas de la page de Propriano de l'édition du dimanche 12 avril.

La photo indiquait « Buglosse crépue ». Or, il s'agit d'une photo de Matthiolo à fruits à trois pointes (*Matthiola tricuspidata*, plante de la famille des Brassicacées). « Cette espèce est, elle aussi, légalement protégée au niveau national. Mais ce n'est pas une endémique et elle est plus fréquente sur les sables lit-

toraux de la côte occidentale corse que la Buglosse crépue (Anchusa crispa, plante de la famille des Boraginacées) », renseigne le botaniste Guilhan Paradis, qui étudie la flore insulaire.

La Buglosse crépue possède de toutes petites fleurs bleues et ses feuilles sont dentelées. Voici une photo de cette espèce rare et protégée, endémique corso-sarde, prise à Capolauroso.

A-F.I